

活動報告

Vol.15

2021年12月

地域おこし協力隊 中心市街地活性化担当 田形 友幸

静岡ハンバーグ王国プロジェクト リーダー



新しいハンバーグのカタチ
FBI
Fujieda Burg Innovation

新たなハンバーグ文化の創造
SHIZUOKA HAMBURG KINGDOM



シェアサイクルツアー第4弾を開催しました

11月28日(日)、今回も恵まれた陽気の中、「藤枝『食と歴史』を楽しむサイクリングツアー」を開催しました。お茶の歴史資料が数多く展示されている「石の蔵」では、講師の西野真さんが藤枝とお茶の関わりを始め、志太天神や「とんがり屋根(旧藤枝製茶貿易商館)」についても詳しく解説。聴き応えがあると大好評でした。まるか村松商店で、この日限定で復活した「判(パン)バーグ」(大判焼きの皮でハンバーグをサンドした、田形監修商品)を楽しんだ後、三浦豆腐店では4代目の三浦裕作さんが工場見学をナビゲート。昔ながらのこだわり製法にふれた上で、自慢の豆腐や豆乳、ツアー限定の豆乳のカヌレを楽しみ、さらにお土産も盛りだくさん♪アンケートでは、「非常に楽しかった」の回答を8名の参加者全員からいただき、大いに励みになりました。



「小さなクリスマス＆プチ・ハンバーグフェス」を開催しました

12月12日(日)、藤枝駅南口広場にて、love local MARKET「小さなクリスマス＆プチ・ハンバーグフェス」を開催しました。私が推進する藤枝をハンバーグで盛り上げる企画「FBI(藤枝バーグイノベーション)」参加店舗を中心に、ハンバーグメニューはもちろん、各店自慢のグルメが大集合！5月末に続いての第2弾となります。今回は、クリスマスムード満点の音楽イベントと同時開催になり、大勢の来場者で賑わいました。

ハンバーグをアレンジした各店イチ押しの「金メダルメニュー」をお買い上げの方には、先着で金メダルを進呈。このメダルを本部にて、ソースメーカー「ハインツ」提供による2種のソース缶(デミグラス&ホワイト)と交換しましたが、その際に多くの方々とコミュニケーションが図れました。たくさんの応援メッセージや、テレビや新聞で見



たとの声、本当にありがとうございました！